

LA FONDATION CHIRAC ET L'IFPMA, DANS LE CADRE DE LA CAMPAGNE FIGHT THE FAKES, ONT L'HONNEUR DE VOUS INVITER À LEUR ÉVÉNEMENT

"RENFORCER LES LÉGISLATIONS
CONTRE LES FAUX MÉDICAMENTS :
DÉFIS ET OPPORTUNITÉS"



Mercredi 21 mai 2014
12h30 – 14h30



Vieux Bois
Avenue de la Paix 12
1202 Genève
Suisse



L'évènement se déroulera en français.
Un buffet sera servi dès 12h30.
RSVP à info@ifpma.org

Les faux médicaments sont une menace à la santé publique à l'échelle mondiale. Afin de protéger les patients contre ce fléau, un cadre législatif fort est indispensable. La Convention Médicrime est actuellement le seul outil juridique international à disposition des Etats.

PROGRAMME

Les dangers des faux médicaments

Eduardo Pisani, Directeur Général IFPMA

L'opportunité de la Convention Médicrime

Claude Debrulle, Président Honoraire du Comité directeur pour les problèmes criminels du Conseil de l'Europe

Partage d'expériences sur la ratification de la Convention Médicrime

Aboubacar Sidiki Diakité, Inspecteur Général de la Santé, Ministère de la Santé et de l'Hygiène Publique, République de Guinée

Tania Dussey-Cavassini, Vice-directrice, Ambassadeur, Cheffe de la Division Affaires internationales, Office fédéral de la Santé Publique, Suisse

Discussion avec l'audience

Clôture

Marc Gentilini, Délégué Général de la fondation Chirac

Modérateur

Catherine Fiankan-Bokonga, Journaliste – Vice-Présidente de l'Association de la Presse Etrangère en Suisse et au Lichtenstein (APES)